

委員会活動報告

交流委員会

交流委員会報告



Cグループ
副代表幹事
水谷 裕一

交流委員会C・Dグループでは、年2回正会員・賛助会員双方の資質向上を求めて交流セミナーを開催しております。

今回は講師に日建設計の横谷常務をお招きし「日建設計の海外プロジェクト・その最新動向」をテーマとし2009年7月5日INAX GINZAセミナールームにて開催されました。

正会員・賛助会員合わせて約80名程度の参加者を得、今まで横谷常務が携わってこられた海外プロジェクト案件についてそのプロセスや思いをビジュアルにご提示いただき熱気あふれるセミナーとなりました。

まずは映画の1シーンが突然現れ度肝を抜かれました。そのシーンに使用されている建物は日建設計として関わられた建物との事。そのプレゼンテーションから実現までのプロセスをそのコンセプトや関連事情を含め解説を頂きました。

その後次々と中国における日建設計が関わられた施設について、そのプレゼンテーションに使用されたビジュアルな資料に目を奪われるとともに、その背景や意図などを丁寧に解説いただき、参加者はただただ感心して聞き入るばかりでした。



交流委員会

また当日聴講しているメンバーの大半を占めるサブコンやメーカーの賛助会員の一番の関心であるどうすればそのような案件に関われるのかと言う雰囲気に対しても丁寧な説明をしていただき各社なりに興味を持って聞かせていただきました。



講演者の横谷氏

ただしその圧倒的な価格差と品質が思っている以上に向上していると言う現実の話をお聞きすると、そのマーケットとしての魅力と障害の高さを改めて実感させられました。

中国以外の実績も含め数多い事例でのビジュアルな紹介に圧倒されるように聞き入り、予定されていた時間が瞬間に終わりました。

その後質疑応答となりましたが各社その内容に圧倒されたのかまたピント外れな質問になるのをためらったのかなかなか活発な質疑とはなりませんでしたが、各社海外展開への一層の興味をそそられました。

普段聞くことの出来ない設計者のその施設への関わりや想い等の貴重な話を聞くことが出来、有意義なセミナーに参加することが出来たことを各自感謝しつつセミナーは終了しました。

終了後はすぐ近くに会場を移動し懇親会を開催しました。親睦会では横谷常務もお忙しい中出席いただき、セミナーでは聞けなかったこと等をお聞きすることもできましたので併せて意義のあるひと時を過ごせましたことを改めて感謝いたします。

〈太陽工業株式会社〉